

El FOSIS y Microsoft lanzan 50 mil cupos para capacitarse y digitalizar emprendimientos en 5 años

Hasta el Centro Cultural Espacio Dubois ubicado en la comuna de Quinta Normal llegó el Ministro de Desarrollo Social y la Familia, Giorgio Jackson; el Director del Fondo de Solidaridad e Inversión Social, FOSIS, Nicolás Navarrete Hernández; y el Gerente General de Microsoft Chile, Sergio Rademacher; con el fin de anunciar postulaciones para 50 mil cupos en capacitaciones en computación y marketing digital, en alianza con Microsoft Chile durante 5 años, a un ritmo de 10 mil inscripciones por año.

Los cursos son gratuitos y se dividen en dos temas, según la necesidad del postulante: "Alfabetización digital para emprendedores" y "Ruta de aprendizaje para el emprendimiento", los cuales abordan competencias para el uso de programas como Word, Excel, Power Point y OneNote, entre otros recursos, además aspectos de publicidad en redes sociales y creación de planes de negocios.

Anuncio Patrocinado





Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

09:00 - 13:30 horas.

5 Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





El Ministro de Desarrollo Social y Familia detalló que "estamos muy contentos de lanzar esta convocatoria para aquellas emprendedoras y emprendedores que están, a partir de sus ideas y proyectos, accediendo a capacitarse en tecnologías, gracias a este convenio entre el FOSIS y Microsoft".

"Hoy estamos lanzando, en todo el territorio nacional, 5 mil cupos, que dentro de cinco años serán 50.000 cupos, para poder capacitarse en distintos niveles de tecnología, para mejorar sus emprendimientos", agregó.



El Director Nacional del FOSIS, Nicolás Navarrete Hernández, destacó que "los cursos están orientados a pequeños emprendimientos de todo el país, para digitalizarlos mediante el uso de plataformas y aplicaciones web, de manera de posicionar de mejor forma sus negocios en redes sociales y disminuir la brecha digital que afecta, principalmente, a las personas más vulnerables. Y en esta tarea la labor que puede hacer el mundo público junto al privado resulta crucial, para aunar esfuerzos en mejorar la calidad de vida de las personas".

"Estamos viviendo un cambio de era, donde la inteligencia artificial nos pone en la urgencia de aprender y capacitarnos en habilidades digitales. Al mismo tiempo, vemos que tanto los emprendedores como las Pymes son el motor de la economía nacional y que la tecnología los



El FOSIS y Microsoft lanzan 50 mil cupos para capacitarse y digitalizar emprendimientos en 5 años

apoya, potenciando sus ingresos, su economía familiar y apoyando la innovación", señaló Sergio Rademacher, Gerente General de Microsoft Chile.

"Desde 2020, a nivel global en Microsoft hemos ayudado a 25 millones de personas en el mundo a adquirir herramientas digitales y en Chile estamos llegando a 166.719 personas. Esto coincide con la celebración de los 30 años de Microsoft en Chile y queremos continuar apoyando el desarrollo de oportunidades para todos y todas. Estamos muy orgullosos de realizar este acuerdo con el FOSIS, estamos seguros de que es un paso muy importante en esa dirección", agregó.

La alcaldesa de Quinta Normal señaló que "hemos hecho un gran trabajo con las y los emprendedores de Quinta Normal, que en su 98% son mujeres: en fortalecer espacios de comercialización, en generar habitabilidad laboral y en impulsar sus redes comerciales, integrando iniciativas que potencian la propia economía local. Este tipo de alianzas público-privada, que se lanzó hoy en Quinta Normal, son fundamentales para seguir potenciando lo que venimos realizando en el municipio".

La actividad también contó con la presencia de la Directora del FOSIS de la Región Metropolitana, Silvia Ferrada.

El lanzamiento se realizó con una feria de emprendedores de diferentes comunas de Santiago y una charla de temas de tecnología a cargo del Director Ejecutivo de ONG Innovacien, David Leal, que abordó la importancia de la creatividad y la innovación en el emprendimiento.

Las postulaciones estarán abiertas hasta el 11 de abril en www.fosis.gob.cl. Los requisitos para inscribirse son ser mayor de 18 años, estar dentro del 60% más vulnerable según el Registro Social de Hogares, y tener un dispositivo con conexión a internet para asistir a las clases.

y tú, ¿qué opinas?